



こんにちは 村田 けい子 です

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

090-9144-8534

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

2019.3.29

No. 197

町政についてのなんでもアンケート ご協力ありがとうございました。

切実な声が
たくさん寄せられ
ました。

* 消費税10%への値上げについて「反対」の理由。20通/23通

- ・消費税自体が既に過ちである。・・・働くもの達への税負担は重い。
- ・国民が一律に納めるやり方には反対する。
- ・絶対に反対！
- ・物価ばかり上がり、給料は上がらない、子ども4人、マイホーム持ちはキツイ！
- ・年金収入しかない世帯で、何を切り詰めたらいいでしょうか。
- ・こんなにみな、生活が苦しいのに、10%になれば、つい買えません。するとお店は困ります。貧乏人いじめはやめてほしいです。
- ・低所得者の負担がさらに増すため。
- ・80才一人の生活には過酷に思う。
- ・賃金も年金も景気も上がってないのに、なぜ消費税を上げるのか疑問。
- ・自分の大切なお金が、何に使われているのかわからないから。
- ・社会保障・財政再建に回すか疑問。
- ・消費税アップする前に政府への信頼を取り戻すこと。
- ・生活がとても苦しい。 ・生活苦。
- ・税金の使途に不明点多すぎる。
- ・地方経済はいまだに、疲弊しているため。
- ・バラまき安倍のしりぬぐいはゴメンだ。



大激戦の県議選。前回最下位、500票差で辛勝した藤岡さん。国保税の引き下げ、脱原発など、県にも国にもはっきりとモノを言う藤岡さんへのご支援を広げてください。



* 「やむを得ない」と答えた人の理由は 3通/23通

- ・バラまきしないで借金の返済に回してほしい。
- ・国の財政。
- ・社会保障コストが、高齢化に伴い膨らみ続けている現状を鑑み。しかし軽減税率制度がとても分かりづらい。
- ・こういう時代なのでは・・・？
- ・本心は反対ですが、物価が年々上がっているの、仕方ないと思います。



こうしたご意見から、高齢者も若い人も厳しい暮らしを強いられていることがよくわかります。また「やむを得ない」と考えている方も、国の「財政難」や社会保障にお金がかかる」ことを素直に受け止めていることが判ります。

「消費税が法人税減税の穴埋めに使われてきたこと」「富裕層が減税で優遇されていること」「消費税に頼らない別の道」のあることを知ってもらうことが大事だと思います。



保育園にアンパンマン

保育園の正門を入るとすぐ目に飛び込んでくるのがアンパンマン。カレーパンマンやドキンちゃんもいます。初めてお母さんから離れ、保育園に来た子ども、アンパンマンに励まされることでしょう。



今週の
パチリ

「町政への要望」がたくさん寄せられています。【町政全般】

No. 1 (原文のまま)

・最近空き家の解体が見られるが、特に十字路は見通しが悪く、非常に危険。「角」には建物を建てない条例?のようなものは、ムリでしょうか。

・立科町では無料の講演会等を開いても、必ずといってよい位出席した人の氏名及び部落名を書かせるがやめてほしいと思う。(参加者の人数が何人であるかは、その事業を担当した職員が人数を数えれば済むことである。気楽に参加できるようにする多面は、上記のようなことはやめるべきと思う。(現にそれが為め、参加したくないと言う人もおる)



【公共交通について】

・町外へ進学した高校生の交通手段の確保を。蓼科高校へ来る子どもたちはバスが出て。こちらから行くとき(立科発の時に)空で行くのではなく、生徒を載せていけばよいのと思います。子どもにお金を掛けなくてはダメです。将来この町に住んでくれません。不便なままでは。

・スマイルバスを利用しています。細谷から芦田までです。行くときは良いのですが帰りはお医者さんやツルヤに寄ってくると、中原から歩くことが多いので、運行コースが細谷を通って野方へ廻っていただけると荷物がたくさんあるときなど助かると思います

・公共交通の不足は、私は横浜から越してきたので、びっくりしました。特に病院へ行くバスが全くありません。年よりは本当に困ります。



・横断中の歩行者に対し、必ず停止する義務をもっと徹底する必要あり。

・一家に一台の車があれば、都合をつけて用を足せばいい。ただただ老人を(金のある)甘やかすことは不要だと思う。一番元気で金持ちは老人です。



・私は耳で浅間病院まで2, 3か月に1度、古町からシニアカーで役場前まで行きますが、高齢人なので、家の前から自動車に乗れたらうれしいなあ等考えますけど。

・ワンコイン500円/回、タクシー補助は町内移動のみ限定で多発すること。

・スマイル交通の改善(空のバスが動いているだけ) もっと良い方法を考えるべき(例えば予約制で運転手は町職員も行う(町内のみで))

【道路について】

・主要幹線道路のみでなく、住宅に面した小路の整備をお願いしたい。

・生活道路のバリアフリー化=段差の解消、通路区画の整備

・冬の間、塩カルを真っ白にまくせいか、県道の日陰になる場所の道路が傷んでいます。でこぼこになったり、亀裂が入ったりしています。

・何とかなってほしい。古町3部、国道のガタガタと段差、ものすごい音の馴れに笑ってます。

・細谷に住んでいますが役場までの道、自転車为载体にくいです。国道わき、雑草、ゴミの多いのには驚きです。ボランティアに出たらお茶の1本、タオルの1本でもだすようにしたら? (細谷の町営住宅)

・小学校の前の道路に信号を付けたほうが良いと思う。

・人の歩く道も割れ目だらけ、シニアカーも怖い。ガタガタと行き帰り怖いです。

* ご意見ありがとうございました。
道路については、改善してほしい場所が
はっきりわかるところについては、
町に申し入れを致します。



【福祉】

- ・介護保険料県下4番目の高さ！議会では反対意見もなく、提案通りに可決されたと聞いている。少しでも負担を削減してほしい。

【その他まちづくり】

- ・財調等の基金は“いざ”というときのために、できるだけ手を付けないでほしい。
- ・議員の質があまりにも悪い。一般質問を聴いていて、あきれろ！まるで小学生議会に等しい！井戸端会議だ！考えが全くない。勉強し散るのか、正論で話せるのは村田さんだけ、何とかして！近隣に恥ずかしい。選挙出場（新）のみなさんに期待したいのだが。現議員をどうにかして！村田さん頼りデス。
- ・町の人口減少に歯止めをかけるべき。魅力のある街づくりを進めてほしい。観光開発を始め、Iターン、Uターンしたくなる町として、町が勉強してほしい。
- ・税金の無駄使いだけは、絶対にしない事。
- ・後の短い老人にお金をかけるより、これから生きていく子どもたちに対してもっと支援をすべきではないですか。若い人たちはお金がありませんよ。
- ・福祉センター・文化機関など統一複合化施設構想。
- ・太陽光発電の設置業者への指導、業者の怠慢はひどい！上田市・他では市民のための行政を行っているようだ。景観条例一つない立科町はナマケている！
- ・共産党のスタンスからすると、公務員改革しなければ偽物です。自民党を責めるなら、公務員が先だろう。
- ・水の安全は大切なことだが、立科町の水道料が高いのが負担。安全を保ちつつ値下げを。
- ・茂田井地区の街並み整備、電柱の地中化、休憩所の充実。
- ・私は後期高齢者に差し掛かっていますが、高齢者福祉については、大分充実に近いかなとは思いますが。それに乗り遅れている人も、大分多い様に見えますけれど(個人の問題だから)これからは若い人を中心に、子育て支援に力を入れ、外部からの人をできるだけ、多く来ていただき、住んでもらえるように、町のアピールをしていくべきだと思います。

【子育て支援】

- ・少なくなってきた子どもに対して、手厚く支援しないと町内から若者はいなくなりますよ。澄んでみてびっくり。いろいろと不便さがあり、苦勞しています。北相木村を模範にいろいろと工夫をしてください。役場の職員も無知な人が多く、町としてどうかと思います。
- ・全部の項目、実施できれば、最高だとは思いますが、いずれの場合も各家庭の経済状況に応じて、補助額を定めるべきだと思います。
- ・①切実な問題として、給食費が支払えない家があると思います。
- ・②子供医療費窓口ゼロ、病院へ行かれない家在り。
- ・給食費無料化。他種外部講師、国際化を見据えた外国語教育。
- ・コミュニティの環をもっと効果的運用するためのネットワーク構築を!!ハード面、ソフト面で。
- ・給食費ゼロ円(町で負担)